



香川県 高速安協だより



令和6年 7月号

令和6年7月9日
香川県高速道路
交通安全協議会

南海トラフ地震発生で高速道路はようになる？

香川県警と管理会社が緊急車両の通行確認訓練を実施



7月8日(月)、坂出 IC に隣接する本四高速道路の敷地において、南海トラフ巨大地震などが発生した際、高速道路で緊急車両や被災地支援車両等をスムーズに通行させるための訓練が行われました。

訓練では、高速道路交通警察隊や県警航空隊、高速道路会社などが参加し、地震発生後、まず高速道路上に異常がないかを確認するため、警察車両やヘリコプターによる陸空からの点検を実施しました。

その後、敷地内に設けられた訓練用の道路を使って、路上で通行の妨げとなっている車両を移動させる訓練や、緊急車両などを優先通行させるための一般車両の通行を制限する訓練が行われました。

高松自動車道や瀬戸中央自動車道は、災害時に緊急車両などを優先して通行させる緊急交通路に指定されています。



地元園児が交通安全を願い七夕飾り作成

交通安全七夕キャンペーン

7月2日(火)、坂出市立府中こども園において、NEXCO西日本四国支社や高速道路交通警察隊等関係機関合同による「交通安全七夕キャンペーン」を実施しました。

七夕キャンペーンは、夏休みに入り交通量が多くなるこの時期に交通事故防止対策の一環として実施しており、この日キャンペーンに参加した府中こども園の園児24名が交通安全の願いを込めた手作り短冊を用意した4本の笹に飾り付けました。

園児が作成した七夕飾りは、府中湖PA(下り線)に7月16日(火)まで展示され、高速道路を利用するドライバーらに安全運転の呼びかけを行います。



熱中症に注意!

熱中症を疑う症状があれば、とりあえず次の措置!

- ◆涼しい環境へ避難
- ◆脱衣・冷却
- ◆水分・塩分の摂取

